



## Au nom d'Allâh le Tout Miséricordieux le Très Miséricordieux

### INTRODUCTION

Louange à Allâh, Seigneur de l'univers, que la prière et le salut soit sur l'envoyé comme miséricorde pour tout l'univers notre Prophète Moḥammad ainsi que sur tous ses compagnons... Une société est sans doute vertueuse si les hommes et les femmes sont aussi vertueux grâce à ce qu'Allâh l'exalté a révélé comme voix sur terre afin que les créatures en inspirent et s'instruisent. Si les hommes et les femmes sont corrompus. S'ils laissent la bride sur le cou, tout sera corrompu, tout sera à l'inverse bourru et vil, la société sera en perte totale.

L'Islam est venu pour corriger ce qui est faux, l'Islam est désireux dans le but de garder la chasteté et l'honneur de la femme afin qu'elle apparaisse vertueuse, élever ses enfants et les instruit d'une manière conforme aux enseignements islamiques afin de réaliser la prospérité et l'aisance à l'humanité comme Allâh le veut. Si la femme est corrompue, la société est sans doute est corrompue et immorale. Pour ce but, j'ai publié un message adressé aux filles, dans lequel j'ai clarifié autant que possible mon but en expliquant en détail le rôle important de la femme dans la société contemporaine, un attachement à la religion et à la moralité apparaît clairement dans les périodes autécédent, grâce à lequel ils prospèrent et effraient la plupart des pays occidentaux grâce à Allâh le sieigneur de l'univers.

La femme, dans nos jours, mène une vie qui se balance entre deux forces. Une force qui la pousse à faire le bien en craignant qu'elle tombe dans l'erreur, elle s'éloigne des péchés en suivant les instructions de l'Islam et d'Allâh. C'est une femme pieuse, fidèle et dévouée et c'est une autre force qui la pousse à sortir de son cercle pour jouer un rôle dans le développement et la prospérité afin d'atteindre son but dans cette société moderne pour fixer son caractère et sa volonté, mais quelque fois, une chose en elle même la